



表敬訪問



技能五輪の国際大会で銀メダル

9/25
-水-

ロシアで開催された技能五輪国際大会で銀メダルを獲得した(株)デンソーの山下慎三朗さん(札木町)。3人一組で設計や製造を行う「製造チームチャレンジ」の職種に参加しました。



ビーチコートがあったからこそ

10/2
-水-

県予選で優勝し、国民体育大会バレーボール競技ビーチバレー種目で4位入賞を果たした詫間悠さん(碧南工業高校)、生田光さん(碧南工業高校)。

△左から生田さん、詫間さん



初の最優秀賞受賞

10/7
-月-

公益社団法人日本青年会議所東海地区愛知ブロック協議会褒賞事業における愛知ブロック大会「AWARDS AICHI 2019」で、「へきなんの未来絵画コンテスト」事業が評価され、最優秀賞を受賞した碧南青年会議所。LOM成長推進部門においても、部門賞を受賞しました。

元年度 碧南市優良工事施工業者表彰式



2年連続の表彰

10/1
-火-

[市役所4階応接室]

市が発注した30年度完了工事における市優良工事施工業者として表彰された親和建設(株)。

日ごろの訓練を披露

[市役所東駐車場]

9/29
-日-

消防団観閲式を開催しました。消防団員として必要な訓練礼式および、訓練技術を習得した成果を披露しました。地域の防災活動のために日々訓練している消防団の姿は輝いていました。



モデルは動く魚たち

[海浜水族館]

9/29
-日-

水族館の写生大会を開催しました。リニューアル後初の写生大会は市外からも多くの子どもが参加し、お気に入りの水槽の前で夢中になり描き進めていました。



小さな子どもに大人気

[明石公園]

9/28
-土-

明石公園の有料遊具利用者が平成元年のオープン以来3,300万人を達成し、3,300万人目となった安城市の中川さんを始め3組の家族に記念品が贈られました。今後も皆さんに楽しんでいただける公園として頑張ります。

